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新潟 RC 8 月第 ３例会 (2021.8.24) （Zoom 例会併催） №３３７８ 

 

(1) ロータリーソング「我等の生業」ピアノ演奏 

(2) 石橋 正利会長挨拶 

国際ロータリー会長のシュカール・メータ氏が、ロータリー

会長宛に語った映像を、今日の例会で、会員の皆様にも

見て頂きたいと思います。 

語っているポイントの一つは、「奉仕しよう みんなの人生

を豊かにするために」のテーマを実現するために、「全て

の会員」が新会員一人を入会させる取り組みを提案され

ています。 

具体的には、90名の会員クラブなのに、バーチャル例会

で2,400人もの方が出席された実績です。新潟クラブでも、

積極的にバーチャル例会に誘うことにいたしましよう。そ

れと、マンガ「ポール・ハリスものがたり」を勧誘のツール

にして行きましょう。後で、配布するようにいたします。 

ポイントの二つ目は、普段、やっていることだけではなく、

「大きな夢を持ちましょう」と語っています。成功事例とし

て、ウォルト・ディズニーが、一匹のネズミから発想したミッ

キーマウスからディズニー帝国が生まれたことを取り上げ

ています。私が、20年前、カリフォルニアのディズニーラ

ンドに研修旅行に行ったことを思い出しました。ウォルト・

ディズニーのディズニーランド開園時の言葉として、『私

はディズニーランドが、人々に幸福を与える場所、大人も

子供も、楽しい思い出を作ってもらえる様な場所であって

欲しいと願っています。』と語っていたのです。正に、「超

我の奉仕」であり、「職業奉仕」の実践者だと思いません

か。 

では、映像をご覧下さい。 

 

(3) 新会員の紹介 

 

 

 

 

皆様、はじめまして。テンプスタッフフォーラムの苅部雄一

と申します。この度は、伝統ある新潟ロータリークラブへの

入会をご承認頂き、誠にありがとうございます。私は 1963 

年（昭和 38年）新潟市で生まれ、学校、前職を含め 43年

間新潟で暮らしておりました。当社は新潟市に本社を置き、

総合人材サービス業として国内 5エリア、9県 19拠点で営

業活動を行っておりますが、当社に入社後初めて北陸、四

国、山陰と 3つのエリアに約8年間県外生活を送り、6年前

に新潟に舞い戻って参りました。人生 57年間のほとんどを

新潟で過ごして参りました。私は新潟が本当に大好きです

（お酒も大好きです）。これから大好きな新潟のために少し

でも貢献できるよう努めて参ります。これから皆様のご指導、

ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

この度、新潟ロータリークラブに入会させて頂く事になりま

した本間利夫です。かつては当クラブに入会させて頂いて

おりましたが、都合により退会させて頂いておりました。生

まれは大阪で、縁がありまして新潟の女性と結婚し、１９８０

年より新潟での生活を送っておりました。２００１年に経営す

る会社を東京本社の東邦薬品(株）と合併し、東邦薬品、東

邦ホールディングスの役員を兼務しながら、関西、東海、

北海道、東北、の各エリアを順次、責任者として単身赴任

生活を送って参りました。本年７月より東邦薬品の常勤顧

問として８年振りに新潟での勤務となり、家内と二人だけの

生活を始めました。かっては病気とは無縁でしたが、昨年

７月に腰部脊椎管狭窄症と側弯症により手術を受けました。

体内には８本の金属ボルトが入っております。身長も１７９

㎝から１７３㎝になっております。ゴルフが大好きで、毎年３

０～５０ラウンドはしておりましたが、当面の間は自粛して体

力回復を目指しております。手術前の歩けなくなっていた

事を考えますと、歩ける事に感謝感謝の毎日です。 

 

 2021-22年度 
国際ロータリー会長 
シェカール・メータ 

 
2021～22年度 

新潟ロータリークラブ会長 
 

石橋 正利  

 

東邦薬品㈱  

顧問 本間 利夫君 

(ご紹介 徳永 昭輝君） 

所属委員会 青少年育成基金管理委員会 

テンプスタッフフォーラム㈱ 

代表取締役社長 苅部雄一君 

（ご紹介 大澤 強さん） 

所属委員会 親睦委員会 

 



(4) 委員会報告 

・梅津社会奉仕副委員長より海岸清掃奉仕活動報告 

 

(5) 各種ご寄付の発表 

米山奨学会寄付発表（織戸 潔副委員長) 

徳永 昭輝君  

青少年育成基金寄付発表(小飯田 澄雄委員長) 

本間  彊君 小飯田 澄雄君 

(6) ニコニコボックス紹介（本多 晃委員長） 

・大澤 強君 テンプスタッフフォーラム苅部社長の入会を

歓迎して。 

・髙橋 秀樹君 日曜日の清掃活動に参加申込していまし

たが前日の土曜日に２回目のワクチン接種があり翌日まで

熱が下がらず失礼させて頂きました。お詫びにニコニコし

ます。 

(7) 幹事報告（内山 博之） 

・例会終了後新会員オリエンテーションを５階「ジェノバ」で

開催致します。 

(8) 「会員増強における、 

新潟クラブの現状と問題点」 

石本隆太郎会員増強委員長 

(9) ８月２４日の例会参加率 

 

 

 

 

Ｚoom参加者 １６名 

 

 

 

 

８月３１日の例会予定 

会員スピーチ「最近の食品流通事情」 

㈱ミタカ 取締役副社長 

㈱ミタカホールディングス 代表取締役 秋山博一 

 

 

 

 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

２０２１－２０２２年度 海岸清掃活動について 

社会奉仕委員会 委員長 吉田 和弘 

去る令和３年 8 月 22 日(日)、社会奉仕委員会主催

により、関屋浜周辺の海岸清掃を行いました。夕方

で涼しくなるという目論見が外れ、結構な暑さとなっ

てしまいましたが、石橋会長はじめクラブ会員１８名と、

新潟 RAC から近藤奈月会長ほか２名、そして若槻さ

ん、小木さんファミリー、事務局の大倉さんにお集ま

りいただき、ごみ拾いをいたしました。 

汗をかいたあとは、冷たいビールと BBQ・・とくれば

最高でしたが、そのお楽しみは次年度に取っておき

たいと思います。参加頂いた皆様、ご協力ありがとう

ございました。 
 

会員数 算定対象者 出席者 参加率 

８８ ８６ ６６ ７６．７５ 

http://www.niigatarc.jp/

